

Excelentísimo Sr. D. Pedro Sánchez:

Madrid, 10 de octubre de 2024

Me pongo en contacto con Usted en representación de las más de 4.800 víctimas del terrorismo que formamos parte de la Asociación Víctimas del Terrorismo (AVT) para solicitarle la modificación inmediata del proyecto de Ley de reforma de la Ley Orgánica 7/2014, de 12 de noviembre, sobre intercambio de información de antecedentes penales y consideración de resoluciones judiciales penales en la Unión Europea, ya que en caso de aprobación, como usted ha señalado, no rebajará la condena de los presos etarras, pero sí rebajará el tiempo efectivo de cumplimiento en prisión de los terroristas. En 2022, desde el Ministerio del Interior, se nos negó categóricamente que esto fuera a suceder y dos años después hemos visto cómo nuestras sospechas se hacían realidad.

Las víctimas nos encontramos devastadas y con un sentimiento de indefensión absoluto. Desde el pasado lunes 7 de octubre que recibimos esta terrible noticia, la centralita de la AVT está colapsada de víctimas del terrorismo que contactan con la asociación con ataques de pánico y ansiedad. El sentimiento generalizado es el de que están volviendo a matar a nuestros familiares. Como si los terroristas estuvieran celebrando la victoria bailando sobre sus tumbas. Y le diré más, no sólo están contactando con nosotros víctimas del terrorismo, también muchos ciudadanos españoles de a pie que no entienden cómo el final del terrorismo de ETA lo están escribiendo los verdugos. Cómo matar va a salir prácticamente gratis en este país. Cómo la sangre derramada y todo el dolor que hemos padecido todos los españoles, y en especial las víctimas del terrorismo, no ha servido para nada.

Será usted perfectamente consciente de que nuestra relación ha sido desde el principio muy complicada. Las víctimas del terrorismo nos hemos sentido abandonadas y en muchas ocasiones hasta condenadas (la última ha sido a través de un recorte más que considerable en la subvención que recibimos por parte del Ministerio del Interior). Pero ahora mismo tiene usted en su mano no volver a fallarnos una vez más. No cambie por unos votos manchados de sangre a las víctimas del terrorismo. Aunque sólo sea esta vez, escúchenos.

En espera de su contestación, quedo a su disposición para lo que considere oportuno.

Reciba un cordial saludo,

Maite Araluce Letamendía
Presidenta AVT